

MUJER LLEVABA 223 CAMISETAS DE CONTRABANDO

Chemas de la Sele la cantaron

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

A una mujer nicaragüense, de apellido Herrera, se le cayó el negocio de vender camisetas de la Sele, valoradas en €2 millones.

Herrera llevaba 223 chemas de contrabando escondidas debajo de los asientos de una microbús.

Los “polis” olieron que algo andaba mal.

“Debido a la forma tan sospechosa en que llevaba las camisetas, se le pidieron las facturas para ver si pagó los impuestos y no pudo mostrarlas”, explicó Allan Obando, jefe de la Policía de Fronteras en el sur.

Obando detalló que Herrera salió con las camisetas de Paso Canoas con rumbo a San José, pero fue detenida en Guaycará de Golfito. La Policía Fiscal se encargó del decomiso.